
【６月の定例理事会】 

令和４年６月２０日に開催した理事会は以下のとおりです。 

Ⅰ．議事 

１．一斉合同部会については、７月７日（１９：００開会）に開催決定。 

２．令和４年度の年間の主な事業について 

（１）親睦球技大会（例年９月の第２日曜日）は、コロナ禍等により実施しない。 

（２）世代間ニュースポーツ大会（例年７月の第２日曜日）は、コロナ禍等により実施しない。 

（３）自治協まつり（例年１１月の第２日曜日）は、６月理事会と一斉合同部会の協議により、 

７月の定例理事会においてその後のスケジュール等を検討する。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

  

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ○令和４年度の各部会の新役員の方をご紹介します。 

輝っと さきべ 
 キ  ラ 

崎辺地区自治協議会だより 

            №52 

 

 

 

 

 

 

  

 

発行日 : R４ . ７ ． １５ 

事務局 ： 崎辺地区コミュニティセンター内     

場  所 ： 佐世保市十郎新町３番７号   

☎   ： (0956)  ２７ － ２１７０ 

E-mail ： s a k i b e - z i t i @ t v s 1 2 . j p  

めざそう！ 緑と海に囲まれた 美しいまち 輝っと“さきべ” 

う。 

【第１回一斉合同部会】 

令和４年７月７日（木）に、令和４年度第１回一斉合同部会を開催しました。なお、今回は部会 

毎で各部屋に分かれて協議しました。 

今回の議事としましては、部会員の確認（自己紹介形式）、今年度の事業の確認及び新規事業に 

ついて等、各部会員からは様々な意見が多く出されていました。  

 

                  

 

 

 

                  

「６月の定例理事会及び令和４年度第１回一斉合同部会について」 

開催しました 

mailto:sakibe-ziti@tvs12.jp


７月７日、１００歳体操クラブで、「スカットボール」を実施しました。 

                    ～スカットボール～ 

「敷物（マット）の上にスカット代を乗せ、ボールをスタートラインからスティックで 

打ってスカット台の得点穴にボールを入れるゲームです」 

    

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

現在、佐世保市が行っている「前畑崎辺道路道路改良工事」について、工期延伸のお知 

らせがありました。皆さんのご理解とご協力をお願いします。 

   （１）前畑崎辺道路道路改良（トンネル）工事 

◆ 工事期間 ( 前回 ) 令和 2 年 12 月 14 日 ～ 令和 4 年 8 月３１日まで 

             ( 今回 ) 令和２年 12 月１4 日 ～ 令和 4 年 11 月 30 日まで 

       ※ 現在、トンネル内の覆工コンクリート打設と盛土工事を実施しています。 

（２）前畑崎辺道路道路改良（第１トンネル）工事 

◆ 工事の概要 ( 前回 ) 令和 3 年 9 月 15 日 ～ 令和 5 年 2 月 28 日まで 

             ( 今回 )  令和 3 年 9 月 15 日 ～ 令和 5 年 3 月 27 日まで 

              ※トンネル掘削工事においては、昼夜間の施工を予定しています。 

◇ 令和４年度 崎辺地区自治協議会 各部会の新役員をご紹介します ◇ 

＜部会名＞        ＜部会長名＞                 ＜副部会長名＞       

１．生涯学習部会    河野 茂樹 さん（東天神町） ・  本多 良一 さん（西天神町）  

２，青少年部会    北野 孝男 さん（十郎新町） ・  中元 三鶴 さん（西天神町）      

３．保健福祉部会   山口 祥平 さん（民 児 協） ・  吉田 文代 さん（民 児 協）      

４．地域安全部会     松本 文男 さん（保護司会） ・ 宮田 龍吉 さん（西天神町）     

５．環境衛生部会     中島  傳 さん（西天神町） ・  内海 敏明 さん（西天神町）              

～ 各部会並びに、新役員さんへ皆様のご協力をよろしくお願いいたします ～ 

 

 

 

 

 

 

次に、 

「道路改良工事の工期延伸について」（お知らせ） 最後に、 

“スカットボール ＆ １００歳体操“   

部会長あいさつ ゲーム中の様子 


